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. PROVINCE DE QUÉBEC 

  

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

 

 ÉCOLES DE ST-MARC ET LA CORNE 

 

 RÉUNION DE LA SESSION ORDINAIRE  
 

 

DU 25 JANVIER 2016 Session ordinaire du conseil d’établissement des écoles de St-Marc et 

La Corne, tenue à l’école de St-Marc, le 25 janvier deux mille seize, 

à 19 h 30. 

 

 

PRÉSENCES :  M
mes

 Sandra Plante, présidente 

   Geneviève Lessard Louise Désilets 

   Nancy Lafrance  

 

  M. Maxime St-Laurent 

 

  Aussi présents : 

 

  M
me

 Line Brochu, directrice 

   

 

ABSENCES :  M
mes

 Gabrielle Morin Isabelle Rouillard 

  M. Normand Roy 

 
  Il est 19 h 30, le quorum est atteint. L’assemblée est 

présidée par madame Sandra Plante. 

 

LECTURE ET ADOPTION CE-609-16 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

DE L’ORDRE DU JOUR  madame Sandra Plante, 

 

  QUE, l’ordre du jour de cette réunion soit et est adopté tel 

  que présenté. 
   

ADOPTÉE 
 

 

INTERVENTION DU  Aucune 

PUBLIC   

 

 

ADOPTION DU  CE-610-16 IL EST RÉSOLU, sur proposition 

PROCÈS-VERBAL  de madame Geneviève Lessard, 

DU 23 NOVEMBRE 

2015  QUE, le procès-verbal du 23 novembre 2015 soit et est 

adopté tel que rédigé. 

 

  ADOPTÉE 
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INFORMATION ET  Madame Sandra Plante fait le résumé de l’information  

CORRESPONDANCE  et de la correspondance reçue : 

  -Documentation pour le défi apprenti génie. 

 

 

RAPPORT DU COMITÉ Madame Geneviève Lessard, substitut, résume le projet 

DE PARENTS de la rencontre sur la loi 86. Plusieurs modifications 

seront apportés notamment l’abolition du conseil des 

commissaires qui sera remplacé par le conseil scolaire. 

 

 

SERVICE DE GARDE Le service de garde de St-Marc sera fermé pendant la 

(SEMAINE DE RELÂCHE) semaine de relâche. Les enfants pourront se rendre aux 

écoles de Landrienne ou  Christ-Roi. 

 

 

ACTIVITÉS OPP Retour activités de Noël 

 Nous prendrons le même chansonnier l’an prochain, 

 monsieur Vincent Gaivin.  

 Le gagnant de la toile de madame Boisvert est  

 monsieur Mathieu Pichette. 

 

 Autres à venir 

 Il y aura une activité de fin d’année, organisée par l’OPP, 

 le 23 juin 2016. Les détails restent à venir. L’OPP aura 

 besoin de l’implication des parents afin de tenir cette 

 activité qui aura lieu sous le dôme à La Corne. 

 

 

SEMAINE DES  Madame Line Brochu mentionne aux parents que la 

ENSEIGNANTS semaine des enseignants aura lieu du 8 au 12 février 

DU 8  AU 12 FÉVRIER 2016 prochain. 

 

 

APPROBATIONS DES Madame Line Brochu fait la présentation du  

ACTIVITÉS ET DES calendrier. Voir la liste des activités de novembre à juin  

CHANGEMENTS À 2016 ci-jointe. 

L’HORAIRE  

 
 Madame Louise Désilets propose l’approbation. 

 

 ACCEPTÉE 
 
 

JOURNÉES DE LA Plusieurs activités auront lieu afin de souligner ces  

PERSÉVÉRANCE journées. Exemples : collation verte, ruban et macarons 

SCOLAIRE de la persévérance scolaire. De plus, les élèves  

DU 15 AU 19 FÉVRIER 2016 s’habilleront en vert le 17 février 2016. 
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APERÇU DES Madame Line Brochu présente l’aperçu des inscriptions 

INSCRIPTIONS 2016-2017 à ce jour. Voir le tableau ci-dessous. 

 
 

RÉVISION BUDGÉTAIRE École 

2015-2016 Madame Line Brochu présente le budget de l’école pour 

 l’année 2015-2016.  

 

 CE-611-16 IL EST RÉSOLU, sur proposition 
  de monsieur Maxime St-Laurent, 

 

  QUE, les budgets des écoles  soient et sont adoptés tel que 

rédigés. 

 

  ADOPTÉE 

 
 Service de garde 

 Madame Line Brochu présente le budget du service de 

 garde de St-Marc pour l’année 2015-2016.  

 

 CE-612-16 IL EST RÉSOLU, sur proposition 
  de madame Geneviève Lessard, 

 

  QUE, le budget du service de garde  soit et est adopté tel 

que rédigé. 

 

  ADOPTÉE 

 

 

PROJET Madame Line Brochu informe les membres sur les projets 

D’INVESTISSEMENT pour les deux écoles 

ANNÉE EN COURS Voir le document ci-joint. 

2016-2017  

 

 

PROCHAINE La prochaine rencontre aura lieu le 21 mars 2016 

RÉUNION à 19 h 30 à l’école de La Corne. 
 

 

ÉVALUATION La rencontre s’est très bien déroulée. 

 

 

LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE CE-611-16 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

  madame Nancy Lafrance, 

 

  QUE, l’assemblée soit levée. 

 

 

    ADOPTÉE 

 

 

Il est 21 h 04. 
 

 ________________________________   ______________________________  

 Sandra Plante, Présidente Nancy Lafrance, Secrétaire 


